

Stadtspiegel Iserlohn, den 12.02.2020 Iserlohn



Von Inner Wheel für ZeitGESCHENK

Am Tag der Kinderhospizarbeit, an dem der mobile Kinder- und Familien-Hospiz-Dienst Iserlohn „ZeitGESCHENK“ seine Arbeit im Foyer der Märkischen Bank vorstellte, nahmen Christiane Stieler und Magrit Cristophery

vom Inner Wheel Club die Gelegenheit wahr und übergaben „ZeitGESCHENK“-Leiterin Johanna Schwarte (re.) eine Spende von 1.000 Euro. Dies ist eines der Projekte, die mit dem Erlös der vorweihnachtlichen Aktion des Inner Wheel

Clubs bedacht werden. Die Inner-Wheel-Mitglieder bedanken sich auf diesem Weg nochmals bei allen Spendern, die dazu beigetragen haben, dass die „Überraschungspakete-Aktion“ ein solcher Erfolg wurde. Foto: privat